



Las protestas comenzaron la mañana del viernes. A. GARITA

UN MES POR BLOQUEOS

Mamás quedaron guardadas

◆ **ANDRÉS GARITA**
Corresponsal GN

Dos mamás, de las que se manifestaron la mañana del viernes en La Angostura de Puntarenas por la falta de vivienda, tendrán que pasar un mes en prisión preventiva.

La protesta de las vecinas del precario Josué duró siete horas y terminó en un despelote cuando los oficiales hicieron valer el dere-

cho de vía y quitaron a las más de 70 personas que se quejaban.

Aunque los policías detuvieron a seis mujeres, cinco por los desmayos y una porque tenía antecedentes por infringir la ley de sicotrópicos, solo dos quedaron tras las rejas.

La Fiscalía de Puntarenas ordenó que las sospechosas pasen un mes en el Buen Pastor, en San Rafael Abajo de Desampa.

Las mujeres son de apellidos Araya y Rangel, a quienes acusaron por darle sopa de muñeca a un policía y a un motociclista que no dejaron pasar.

La mujer que tenía antecedentes quedó libre, pero con medidas cautelares, entre ellas no salir del país y firmar cada 15 días.